
               

    

               

日時：平成 28 年 6 月 9（木）10：00～12：00
場所：高幡不動客殿２階控室 出席 9 名 欠席 1 名

会議内容は7月21日例会にて幹事報告される。

日時：平成 28 年 6 月 16 日（木）12：30～14：45
会場：高幡不動尊客殿２階 司会：鷲尾昭夫

出席：33 名中 30 名（出席率 90％） 欠席：2 名

配布資料：例会次第、会報 67 号、下期スケジュール

表、定期総会議案書、4 部を司会が確認。

今年度の最終例会となりました。

服装も背広ネクタイ姿でご挨拶致

します。今年度は、５周年記念式

典が開催され、篠原実行委員長の

采配で成功裏に終えることが出来

ました。クラブ運営に際し反省す

べき点は多少ありましたが、皆様のご協力で無事任

期を満了できました。折りしも、都知事のスキャン

ダルでマスコミ等が騒がしく報道しておりますが、

何事も無く終えることが出来、理事・会員一同に感

謝申し上げます。

14 名、7 千円 （発表順記載）

山本英次：本年度の最終例会を迎えました。皆様の

ご協力により勤め上げることが出来ました。遣り残

したこともありますが、皆様に感謝申し上げます。

林 良健：「健康レクレーション吹矢教室」開設

5～７月試行期間として、例会日の 11 時より実施し

ております。例会前のひと時を是非健康のために

実施してください。ご参加をお待ちしております。

矢野凱弓：会報 67 号まで継続発行できました。次期

大島情報委員会に 7 年目のタスキをつなぎます。

後藤一郎：山本・大島年度の役員の皆様有難うござ

いました。今年は紫陽花が素晴らしい。

舟橋 洋：「初めてのニコニコワンコインです」ちょ

っと前ですが、ものすごく嬉しいことがありました。

市川資忠：ギックリ腰がようやく治りました。

鷲尾昭夫：誕生日がきて、取りたくない年齢がまた

ひとつ積み上げられました。

もうお役目ごめんと思っていたのですが、次期例会

委員長を仰せつかりました。皆様方のご協力をお願

い申し上げます。

大島芳幸：1 年間有難うございました。不束な幹事

でしたが、みな様のご支援とご協力で無事に終えそ

うです。

小西弘純：山本会長、大島幹事、役員・理事の皆様

1 年間お疲れ様でした。素晴らしい 1 年間、楽しま

せていただきました。

小島馨副会長。出番ですよ～

横山好忠：本年度の会計担当が終わります。やっと、

ほっとしたところです。会計監査を受けてから 7 月

の例会にて収支報告をさせていただきます。

小林昭治：お疲れ様でした。

山本会長 1 年間ありがとうございました。

曺 一男：紫陽花がきれいですね。

小島康義：1 年間、例会委員会へのご協力有難うご

ざいました。

信田侑子：あまり参加出来ませんでしたが今日で退

会いたします。皆様のますますのご健勝をお祈りい

たします。（例会に先立ち退会の挨拶があった）

① 全日本プロバス協議会｢第一回東日本ブロック協

議会｣開催 9 月 5 日 11 時 30 分より 八王子京

王プラザホテルにて 参加者募集中

② 埼玉浮き城プロバスクラブより6月 26日開催の

「音楽祭」の招待状届く 希望者は幹事まで

③ 読売新聞社より、熊本震災義捐金に対する感謝

状と領収証が届く
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○例会委員会 小島康義委員長

今年度一年間ご協力ありがとうございました。

例会終了後、次期委員会毎の会議を行います。

○情報委員会 矢野凱弓委員長

会報 67 号を本日発行です。講話を要約して記載し

ましたが専門用語等が多く苦労いたしました。

一年間ありがとうございました。

○会員委員会 澤田研二委員長

今年度は、クラブ創立 5 周年という節目の年度で

あり、会員数 40 名の目標を掲げました。残念な

がら目標は未達でしたが、2.3.4 月連続で 3 名の

新メンバーの加入があり、クラブとしても大いに

盛り上がりました。会員総数は 33 名となります。

○研修委員会 林 良健委員長

今年度の研修委員会は 10 例会で鶴田浩一郎氏のオ

ーロラに関する講演を実施。2 月の大相撲稽古場見

学は白鵬関の都合でキャンセルとなり、3 月 30 日

には上野寛永寺根本中堂特別拝観。5 月例会では、

日野市立病院副院長の菊永裕行氏による講話を実

施した。また、継続事業として「吹き矢運動」も地

域奉仕委員会と歩調を合わせて展開中。

○地域奉仕委員会 土方尚功委員長

ひのよさこい祭りが 7 月 31 日開催されます。

このための連絡協議会が開かれ山本会長が参加。

○ゴルフ同好会   矢野凱弓会長

6 月 24 日ＧＭＧ八王子ゴルフ倶楽部において、当

クラブ独自での第９回ゴルフコンペが４組 16 名の

参加で開催されました。

         

○写真同好会   山本英次会長

６月 23 日～27 日まで東京千人展が開催されます。

場所：新宿ヒルトンホテル地下ロビーにて

27 日の午後に作品搬出のため待機しておりますの

で、ご都合のつく方はお出かけ下さい。

当クラブからの出品者：山本、矢野、小西、宮地会

員の 4 名です。

○ＰＰ（PROBUS PLAYING）同好会  小西弘純会長

8 月は、例会委員会と合同で納涼会を企画しており

ます。詳細は 7 月例会時にご案内します。

○日野社会福祉協議会より     鷲尾昭夫会員

7 月 16 日(土)13:00～17:00 実践女子大学 4 階

「平成 28 年日野市民でつくる防災･減災シンポジ

ウム」開催 基調講演＋分科会

司会：大島芳幸幹事

会員総数 33 名中出席会員 30 名（出席率

90％）にて本総会が成立したことを確認

議長：山本英次会長

議題：平成 27 年度定期総会 第 1 号議案「平成

28 年度役員の選出及び委員会所属の確認」

    について

上記議案につき、山本議長より指名された、小島

馨副会長より次期役員及び委員会所属の発表がな

された。山本議長は、1 号議案の採決を行い，拍

手多数をもって承認された。その後、奥 副幹事

より閉会の挨拶がなされた。

【新理事】会長 小島 馨  副会長 小西 弘純

     幹事 土方 尚功 副会長 後藤 紀之

     横山 好忠（研修）鷲尾 昭夫（例会）

     田村 豊章（会員）久保 正男（社奉）

     大島 芳幸（情報）

「梅雨時の 6 月 日に 81 歳の誕生

日を迎えました。日本人男性の平

均寿命を超えましたので、後は余

命です。残された人生を元気に楽

しく過ごしたいと思います。どう

ぞ宜しくお願い致します。

“埼玉浮き城 PC”

６月 26 日「５周年

記念事業の一環として

「さわやかコンサー

ト」を開催。終了後に、

小島会長、小西副会長

大島前幹事も参席して

八王子 PC の方々とともに東日本交流会へむけた懇

談会を行った。

小島馨副会長が所用のため早退されましたので代

行いたします。今年度理事の皆様、会員の皆様ご

協力ありがとうございました。
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